

BOLETÍN No. 625 ->>

La UNESCO destaca la necesidad de generar instituciones de educación con certificación internacional.

En México, el reto es educar para el desarrollo y la competitividad, para construir como sociedad una fuerte base de capital humano bien preparado, por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está y estará en constante trabajo para incrementar los niveles de calidad y reconocimiento nacional e internacional; comentó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, durante la inauguración del VI Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas “Listos para la Acreditación Internacional”.

Al respecto, destacó que este evento académico es la antesala al proceso de evaluación al que se someterán siete de los nueve programas académicos de pregrado, y dos posgrados, del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEC). Este proceso se llevará a cabo del 7 al 9 de octubre, cuando el Consejo de Acreditación para las Escuelas y Programas de Negocios, ACBSP por sus siglas en inglés, realice la auditoria pertinente y decida si será entrega la certificación global.

Debido a este importante proyecto, Andrade Cervantes comentó que estas acciones certificarán la calidad de la Autónoma de Aguascalientes, asegurando a la sociedad la preparación de cuadros de excelencia que conduzcan a Aguascalientes y a México a mayores niveles de competitividad y bienestar social.

Por su parte, la Decana del CCEA, María del Carmen Martínez Serna, expresó que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, conocida como UNESCO; informó que la era de la globalización y la conectividad exige de igual forma programas educativos con validez y efectividad en cualquier parte del mundo, a fin de que los estudiantes de cualquier latitud cuenten con los mismo estándares de calidad que les permiten un desarrollo profesional y personal óptimo. De esta forma, destacó la relevancia del proyecto de internacionalización de la UAA, que ha impulsado en gran medida el rector Mario Andrade Cervantes.

Aunado a ello, manifestó que eventos académicos como el congreso internacional del CCEA, ofrecen a los estudiantes la oportunidad de relacionarse con especialistas, conocer las nuevas tendencias educativas, profesionales, tecnológicas y sociales respecto a sus áreas de ejecución. Además, de que son una oportunidad para evaluar el conocimiento ante egresados de universidades consideradas de prestigio a nivel mundial, lo cual ofrece los elementos necesarios para el actual proceso de internacionalización de este centro académico.

Cabe mencionar que a esta evaluación, en búsqueda de la certificación global, se someterán las licenciaturas en Administración de Empresas, Administración Financiera, Contador Público, Economía, Gestión Turística, Mercadotecnia, Relaciones Industriales, la Maestría en Administración y el Doctorado en Ciencias Administrativas.

Cabe mencionar que durante la ceremonia inaugural estuvieron presentes Felipe de Jesús Leal Medina, integrante la Honorable Junta de Gobierno de la UAA; Francisco Javier Avelar González, Secretario General; Patricia Margarita Silva Ibarra, Secretaria Administrativa del CCEA; Orlando Sánchez Quezada, Presidente de la Federación de Estudiantes; así como Edner Granador Resendiz, conferencista magistral quien disertó sobre marca personal y desarrollo humano para el incremento de los beneficios empresariales.

